

glückliche Jagd gehalten. Aus einem dichten Gebüsch flogen, als der Bubel da hineindrang, mehrere schwarze Geier auf, und als Philipp seinem Hunde, um zu sehen, was dieser da thäte, nachging, sah er, wie Ami mit Begierde von dem Fleische fraß, das die Geier, nachdem sie die Eingeweide und alle weicheeren Teile aufgefressen, an dem Geripp eines von den Jägern erlegten, nicht aber aufgefundenen Tajasuschweines übrig gelassen hatten.

Während der Bubel sein Frühstück genoß, fand auch sein Herr für sich eine Mahlzeit bereit. Er hatte an jener Stelle, wo vorhin die Tajasus sich herumgetrieben, einen schön geformten Baum entdeckt, an welchem eine Menge von gelbbraunen Früchten hing. Viele dieser Früchte lagen am Boden; die Tajasus hatten mit Begierde davon gegessen und auch mehrere Vögel ließen diese Kost sich wohl schmecken. Auch Philipp trat zu dem Baume (es war ein Breiapfelbaum) hin und versuchte seine Gaben. Die Früchte waren ganz weich und breiig, aber von sehr angenehmem Geschmacke. Unser Insulaner hielt eine gute Mahlzeit und sah vernügt noch viele von Vögeln umschwärmte Bäume derselben Art.

Sein Bubel, wohlgefättigt wie sein Herr, war jetzt wieder zu ihm gekommen; die beiden Freunde schritten miteinander weiter aufwärts. Jenseits eines Felsenrandes, der sich quer durch das Thal zog und über den der Bach mit lautem Geräusch herabstürzte, zeigte sich ein kleiner See. Da standen, gleich einem Regiment englischer Soldaten in roter und weißer Uniform, die Scharen der hohen, langhalbigen Flamingos, nicht fern davon die scharlachroten Ibisse, beide herumwattend in dem seichten Wasser; und auf den Nesten der Bäume, an der andern Seite des Weihers, hatten die rosenroten Löffelgänse ihre Nester angelegt, von denen sie sich herabließen auf das Wasser, um sich und ihre Jungen mit gefangenen Fischen zu ergötzen. In diesem Lande erscheint der größere Teil der Tierwelt niemals in einförmiger Alltagsstracht, sondern immer in buntfarbigem Feiertagsgewande. Namentlich gilt dies von dem geflügelten Volk der Lüfte und der Wälder, von den Vögeln und Insekten. Grün und rot, oder auch blau und gelb, das